

Lauréat de la semaine de la mobilité

Du 16 au 22 septembre dernier a eu lieu la semaine de la mobilité.

L'an passé, la commune de Manhay avait reçu le prix « coup de cœur » pour ses activités conviviales et rassembleuses lors de la campagne de la semaine de la mobilité. Cette année, elle est lauréate !
Quelle fierté pour notre commune d'obtenir la première place !

Un prix comme celui-ci offre une belle visibilité à la commune et donne une image positive de Manhay, de ses habitants et de ses forces vives.

Dans ce projet mené à bras le corps par notre échevin de la mobilité, les employés de la commune, les bénévoles, les écoles et les partenaires, toutes les générations ont eu l'opportunité de discuter sécurité sur nos routes et chemins, de se former et de s'informer. Toutes les activités et animations étaient gratuites, ce qui a particulièrement été apprécié du public.

L'année dernière, l'accent était mis sur le côté sportif, événementiel et rassembleur de la mobilité douce. Cette année, nous avons décidé de mettre l'accent sur la sécurité, la prévention, la remise à niveau et la compréhension des enjeux de la mobilité. Chaque année, notre « fil rouge » guide le choix des activités.



L'animation dans les écoles, en collaboration étroite avec le « GAL Pays de l'Ourthe » a touché tous les élèves de 10 à 12 ans des écoles de notre commune. L'effervescence autour de cette action a également suscité l'intérêt des petits.



Les parcours en triporteur et les démonstrations nous ont permis de mobiliser l'intérêt des personnes que nous voyons habituellement peu aux événements organisés sur notre territoire. Ces actions étaient formatrices et elles ont permis de faire se rencontrer des individus différents, aux aptitudes différentes et aux centres d'intérêts divergents. La rencontre, la convivialité, l'ouverture à l'autre étaient les maîtres-mots de ces moments surprenants et parfois émouvants. Ces rencontres et moments de partage, avec les résidents de la MRS « La Séniorerie des Ardennes », ont permis de créer des liens entre les générations.



Le parcours découverte points-nœuds s'est déroulé sous le signe de la complicité, de l'entraide et de franches rigolades. Une trentaine de personnes est rentrée ravie d'avoir appris des choses, d'avoir découvert des chemins nouveaux, de s'être imprégnée des merveilles de notre nature vivifiante et des méthodes pour devenir autonome dans la préparation des parcours. La pluie n'a pas empêché les discussions de seconde mi-temps....

Les festivités de fin de cursus de « Je pédale pour ma forme », organisées pendant la semaine de la mobilité ont aussi donné un côté chaleureux à l'événement.

tous à pied

La conférence « Tous à Pied » : Mr Huon, passionné et passionnant a capté l'attention du public avec sa conférence intitulée : « Mes pieds, ma liberté ! Développons une culture de la marche utilitaire et de loisir et valorisons les petites voiries publiques ». Il a répondu avec beaucoup de clarté aux questions de son auditoire. Son intervention a initié des conversations et des débats d'idées entre les participants. Des pistes de réflexion ont été lancées...



La séance d'éducation à la conduite défensive et préventive, avec la Cellule Education Prevention du gouverneur de la province. Cette activité s'est déroulée en deux temps : petit rappel théorique riche en contenu mais dynamique et interactif suivi d'exercices pratiques sur le simulateur. Nous étions ravis de constater que l'assemblée était composée des personnes de 7 à 77 ans. Preuve, s'il en était besoin que nos habitants se sentent concernés par la mobilité, peu importe leur âge.



La remise à niveau du code de la route s'adressait principalement à des personnes qui ont leur permis depuis longtemps. Et pourtant, si les seniors constituaient le public principal, une dizaine de participants de 40 à 50 ans était également présente.

Cette semaine de la mobilité s'est clôturée par une **réunion** réunissant le « GAL Pays de l'Ourthe », la direction des écoles et l'échevine de l'enseignement, ainsi que les parents d'élèves. La discussion portait sur la mobilité et la multimodalité près de écoles.

Au vu de l'engouement grandissant des citoyens, la mobilité sera encore mise à l'honneur en septembre prochain. Dans notre commune rurale, avec ses contraintes de relief et de distance, la gestion de la mobilité est un défi qui nous tient à cœur et que nous souhaitons relever !